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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph 
 
 
Procès-verbal par courriel du Conseil d’établissement de l’école St-Joseph 
Le 18 novembre 2019 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Madame Aline Valade parent 
Madame Sophie Drouin parent 
Madame Kathleen Tremblay parent 
Madame Roxane Villemaire parent 
Madame Nancy Bergeron parent 
Madame Sonia Coupal enseignante 
Madame Véronique Payette enseignante 
Madame Mylène Boudreau enseignante  
Madame Mélanie Pelletier-Cricthon personnel non-enseignant 
Madame Linda Corbière éducatrice soutien 
Madame Joanne Chamberland représentante de la communauté 
 
 
 
 
ÉTAIT ABSENTE : Madame Stéphanie Beaudoin responsable SDG  
 
 
 
 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Pascale Delorme, directrice de l’école St-Joseph. 
 
 
1. Présences et ouverture de la séance 
 
 
Le quorum est constaté et la séance est ouverte à 18 h 35 
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Un ajout au point 5.6 pour contrôle du plomb dans l’eau 
Un ajout au point 6.4 pour confection de cartes de Noël pour l’Étoile  
Des ajouts au point varia : spectacle Tortue Berlue, photos scolaire et visite de la Sureté 
du Québec 
 
 
ADOPTÉ par Nancy Bergeron 



Initiales du 
président : 
 
 
 
Initiales de la 
directrice : 

 

 
Procès-verbal du 

Conseil d’établissement 
                            de l’école St-Joseph 

 

 
 
CE2019-2020-
018 
 
 
 
CE2018-2019-
019 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 octobre 2019 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
4. Suivi au procès-verbal de la réunion du 7 octobre 2019 
 
Suivi École/famille/communauté discussion Petits Déjeuner. Madame Nicole Paquette 
propose de réaliser une publication sur la page Facebook de la municipalité. 
 
Nancy Bergeron se propose de décembre à avril de faire le Club en attendant de trouver 
quelqu’un de permanent. 
 
Il est proposé par madame Pascale Delorme d’offrir des collations en classe aux 
personnes concernées. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
5. Informations 
 
            5.1 Repas de Noël 
 
             Le point 5.1 est retiré de l’ordre du jour et le point Comité de Noël est soulevé. À 
suivre. 
 
            5.2 Budget et fonds à destinations spéciale - Bilan 
 
             En date du 18 novembre, un montant de $ 21 502 est non-réservé. À la 
demande de la Commission scolaire, ce montant doit être dépensé. Madame Pascale 
Delorme propose de voir la réunion du 19 novembre en suivi à la cour d’école. 
 
            5.3 Activités midi - Karaté 
 
            Il y aura un total de dix semaines payées pour le karaté jusqu’à la période des 
Fêtes. Lors du retour en janvier, des idées de cours de danse et de cours de cuisine sur 
l’heure du midi sont soulevées. Madame Nancy Bergeron se propose en tant que 
bénévole. 
 
           5.4 Vêtements Coyote 
 
           La date du 22 novembre sera la dernière journée à laquelle les sommes et les 
bons de commandes devront être remis au secrétariat. 
 
           5.5 Club des petits déjeuners, bénévoles 
 
           Madame Nancy Bergeron serait disponible le 16 décembre; Madame Pascale 
Delorme s’informera. 
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           5.6 Contrôle du plomb dans l’eau 
 
           Un échéancier est fixé au 20 juin 2020. Nous devrons obtenir des soumissions 
pour des tests et des analyses d’eau. Une installation d’un détecteur de plomb est à 
prévoir advenant le cas où les résultats des analyses soulèvent des corrections à 
effectuer. 
 
           Il y a aussi eu ajout de détecteurs de CO2. 
 
6. Approbation 
 
            6.1 Activités culturelles et sorties de fin d’année 
 
            Les sorties de fin d’années sont présentées conjointement avec les budgets et 
les mesures associées à celles-ci. L’objectif est de demeurer une école inspirante où l’on 
bouge!  
 
Approuvé par Sonia Coupal 
 
 
 
                 6.1.A Projet Estacade 
 
                 Il est proposé par madame Pascale Delorme que le solde de $ 3 677 de la 
mesure 15230 pourrait servir pour défrayer une portion des coûts reliés au projet de 
classe nature à L’Estacade, ciblé pour les élèves de première à la quatrième année. 
 
                 Proposé par madame Nancy Bergeron, adopté à l’unanimité 
 
 
 
                6.1.B Ajout Centre des Sciences et musée ferroviaire Canadien 
 
                Il est proposé par madame Roxane Villemaire d’accepter d’ajouter les deux 
sorties culturelles suivantes : visite au Centre des Sciences de Montréal et une visite au 
musée ferroviaire Canadien. 
 
                Proposé par Roxanne Villemaire, adopté à l’unanimité 
 
 
 
               6.1.C Ajout d’une sortie à la montagne 
 
               Il est proposé par madame Pascale Delorme que la sortie au parc régional de 
St-Bernard de Lacolle, le 22 janvier 2020, soit payée par les parent au coût de $ 13 par 
enfant. Les frais reliés à cette sortie ont un total de $ 2 777 incluant le transport en 
autobus. Un montant de $ 13 par enfant sera assumé par les parents.  
 
              Proposé par Véronique Paquette, adopté à l’unanimité 
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6.2. Fonds à destination spéciale : proposition de la direction 
 
Un montant de $21 502 est actuellement dans le compte du Fonds à destination 
spéciale. Il est proposé par madame Pascale Delorme d’engager des frais de $ 3 000 
pour l’ajout de paillis sous le module des grands et à l’endroit des balançoires des petits. 
Une somme de $ 12 000 serait également engagée pour la confection d’une classe 
extérieure dans le projet ‘’embellissement de la cour d’école’’ provenant du Fonds à 
destination spéciale.  
 
Cette résolution est proposée par madame Sophie Drouin et est adopté à l’unanimité 
 
 
6.3. Don : $ 500  
 
Un don de $ 500 est fait par le grand-père d’une élève pour les sports inter-écoles. 
Madame Véronique Payette propose d’effectuer un remerciement via notre page 
Facebook. 
 
 
 
6.4. Cartes de Noël pour l’Étoile 
 
Madame Nancy Bergeron propose d’accepter le projet confection et vente de cartes de 
Noël fait par les élèves de 3e année dont le but est de remettre les recettes  à l’Étoile. 
Madame Bergeron accepte de donner son nom pour aider à la confection des cartes. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
7. Rapport du représentant au Comité de parents 
 
Le résumé du rapport est effectué par madame Roxane Villemaire et Kathleen Tremblay 
 
 
8. Mot du président et correspondance reçue 
 
Aucune correspondance n’est à présenter 
 
 
9. Mot de la direction et des enseignants 
 
Les enseignants n’ont pas de commentaires à formuler. Il est soulevé que l’Info-parent 
est trop chargé. Il est suggéré d’y ajouter les dates des journées thématiques. 
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10. Varia 
 
            10.1 Une sortie au théâtre Tortue Berlue est proposée par madame Johanne 
Chamberland pour les élèves du 1e cycle.  
 
            10.2 Un retour est également fait sur les photos scolaires.  
 
            10.3 Il est proposé par madame Nicole Paquette de communiquer avec la Sureté 
du Québec afin de tenter de trouver une solution pour soutenir les parents qui souffrent 
du « syndrome de la porte » 
 
 
11. Questions du public (10 minutes) 
 
Il n’y a pas de public présent pour cette assemblée. 
 
 
12. Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée a eu lieu à 20h20 et a été proposé par Véronique Paquette. 
 
 
 
 
 
Pascale Delorme 
Directrice de l’école St-Joseph                                        
 
 
 
Madame Aline Valade 
Président(e) Conseil d’établissement école St-Joseph  
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